

Actividad manufacturera de EU sorprende con caída en marzo



Por **Agencias**

Lunes 03 de Abril de 2023 - 21:55

El PMI manufacturero del ISM cayó de 47.7 a 46.3 puntos debido a una disminución de la demanda.

La actividad manufacturera ya se estaba desacelerando antes de la reciente tensión bancaria pero esperamos que el endurecimiento de las condiciones contribuya aún más a la desaceleración del gasto en inversión”.

Tim Quinlan, economista senior de Wells Fargo.

La actividad manufacturera de Estados Unidos se desplomó en marzo hasta su nivel más bajo en casi tres años debido a la caída de los nuevos pedidos. Analistas señalan que podría registrarse una mayor caída en los siguientes meses ante el endurecimiento de las condiciones crediticias.

El índice de gestores de compras (PMI) manufacturero del Instituto de Gerencia y Abastecimiento (ISM, por su sigla en inglés) cayó a 46.3 puntos el mes pasado (su nivel más bajo desde mayo del 2020) frente a los 47.7 de febrero. Dicha cifra se ubica por debajo de la marca de 50 que separa el crecimiento de la contracción.

La encuesta no hizo ningún comentario directo sobre las recientes turbulencias de los mercados financieros. Algunos fabricantes de productos dijeron que “siguen de cerca la situación bancaria mundial” pero que no hay repercusiones por el momento.

“El sector manufacturero retrocede pero el de servicios avanzó en febrero”, declaró Chris Low, economista jefe de FHN Financial. “Si en marzo se mantiene por encima de los 50 puntos, la economía en general irá bien. No obstante, la salud del sector manufacturero está relacionada con la salud de la economía en general”, señaló.

Por su parte, el subíndice de nuevos pedidos cayó a 44.3 puntos en marzo comparado con los 47 de febrero. La demanda pudo verse presionada tras la reciente quiebra de Silicon Valley Bank y Signature Bank. Los bancos han endurecido sus normas de concesión de préstamos, lo que dificulta el acceso al crédito de las pequeñas empresas y los hogares.

Europa en situación similar

La actividad de las fábricas de la zona euro también cayó el mes pasado, ya que los consumidores se han visto afectados por el aumento del costo de la vida, por lo que recortaron gastos, **informó una encuesta de S&P Global**.

El PMI de ISM Global disminuyó a 47.3 puntos en marzo desde los 48.5 registrados en febrero.

Sin embargo, el índice que mide la producción, que se utiliza para elaborar el PMI compuesto que se publicará mañana y que se considera un buen indicador de la salud de la economía, subió de 50.1 a 50.4 puntos, su nivel más alto en 10 meses.

“El sector manufacturero de la zona euro persiste en aguas turbulentas, donde las fábricas registraron una caída de la demanda de bienes por undécimo mes consecutivo en medio del encarecimiento de la vida, el endurecimiento de la política monetaria, el cambio hacia la reducción de existencias y la escasa confianza de los clientes”, **mencionó Chris Williamson, economista jefe de S&P Global**.

En Alemania, donde la actividad manufacturera representa aproximadamente una quinta parte de su economía, cayó a 44.7 puntos en marzo frente a los 46.3 de febrero y, al igual que Estados Unidos, es la más baja desde mayo del 2020.

La caída se debió principalmente al subcomponente de los plazos de entrega de los proveedores, que se invierte en el cálculo del PMI y, por tanto, tiene una influencia direccional negativa a medida que aumenta.

Reino Unido se vio envuelto en las mismas, ya que su actividad manufacturera se desplomó de 49.3 puntos registrado en febrero a 47.9 el mes pasado.

El descenso de la producción se debió a la caída de los sectores de bienes de consumo e intermedios.